



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/76771

07/04/2015

172320

AUTOR/A: FERNÁNDEZ ROZADA, Isidro (GP); ARIAS NAVIA, Mario (GP); SAMPEDRO REDONDO, Laura (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada se informa que el Principado de Asturias fue la comunidad autónoma que registró durante el año 2014 la penúltima tasa de criminalidad más baja del país -circunstancia habitual en los últimos cuatro años-, con 26,8 infracciones penales por cada mil habitantes, siendo tan solo superada por la Comunidad Autónoma de Extremadura. En ese sentido cabe señalar que en dicho año la tasa de criminalidad nacional se situó en 44,8 delitos y faltas por cada mil habitantes.

En cuanto a las acciones desarrolladas para la reducción de la criminalidad, se informa que éstas se ajustan a las descritas en las líneas estratégicas de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado bajo la supervisión del Delegado del Gobierno en Asturias.

Madrid, 5 de mayo de 2015